
Verbale della seduta consiliare del 21/12/2017 

Il giorno 21 del mese febbraio 2018 alle ore 20.00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici  

 
Sono presenti i dottori Aloisio, Bellezza, Ciliberto, Cirisano, De Martino, Falbo, Marrazzo, Muraca, Talerico, 
Varrina e Vasapollo.   Sono inoltre presenti quali revisori i   dottori Cortese, Ferraro, Cosco. Constatato il 
numero legale si dichiara aperta la seduta.  

 
1. Lettura ed approvazioni estratto verbali sedute precedenti; 
2. Variazioni all’Albo professionale; 
3. Comunicazioni del Presidente; 
4. Nuovo sistema pagamenti telematico “PAGO PA” e presa atto invio Quota 2018 Prisma:dott. M. Falbo; 
5. Morosità 2017;  
6. NAS Cosenza: richiesta accertamenti Sig. G.M. – Richiesta Casa di Cura Santa Lucia Cosenza 
7. Missiva dell’ Ordine dei Medici di Ferrara/ Prof. S. G.  
8. Sospensione ope legis Dott. N.P.: presa atto delibera presidenziale; 
9. Documento programmatico Valutazione dei rischi collegati allo stress lavoro correlato: 

determinazioni; 
10. Pulizie sede: determinazioni; 
11. ECM: 

• Il Medico e la Previdenza – Crotone 15/09/2018. 
• Richiesta del dott. G. Capocasale di accreditamento corsi su: 1. Ecografia; 2. L’Otologia per il 

Pediatra e il Medico di Medicina Generale; 3. Le Malattie Infettive del 24 25 e 26 maggio a Le 
Castella; 

• Convegno su Violenza sulle Donne: stato dell’arte- relazione del dott. P. Talerico 
• Convegno Responsabilità Professionale ( Legge Gelli): stato dell’arte; 

12. Problematiche nomina C.T.U. : dott.ssa C. Cortese; 
13. Associazione E’…. Solidarietà: richiesta contributo partecipazione torneo calcistico; 
14. Patrocini: 

concessi da ratificare:  

• ANDI Sezione di Crotone convegno del 21/01/2018  
• Convegno MINDSET Salute e Alimentazione esperti a confronto 26/01/2018 
• SonnoKroton 2018 – Stili di vita, età e Malattie respiratorie: la centralità del sonno- Crotone 

9/10 marzo 2018 – dott. A. Attina’ 
• LIONS Club International : Progetto Martina- Parliamo con i Giovani dei Tumori Lezioni contro 

il silenzio – sabato 17/02/2018 Istituto Sandro Pertini- Lectio Magistralis Dott.ssa T. Prantera. 
da deliberare 

• Congresso : “ Il Bambino del Mediterraneo – Territorio ed Ospedale: Nuova Frontiera della 
Pediatria- Congresso SIMEUP Regione Calabria  

• II Workshop Telematico Regionale di Rianimazione e terapia Intensiva – Università Magna 
Graecia CZ – 11-12 aprile 2018 

 

 
1. Lettura ed approvazione estratto verbali sedute precedenti: il Presidente dà lettura dei verbali delle 

sedute precedenti che si approvano. 
 



2. Variazioni all’Albo professionale: non ci sono variazioni. 
 

3. Comunicazioni del Presidente. Il Presidente porta a conoscenza della comunicazione dello Studio 
Commercialisti Capozza circa la possibilità di promuovere un bando per la predisposizione di una 
graduatoria da utilizzare per incarichi di sostituzione della dipendente. Il Consiglio decide di 
chiedere allo studio commercialisti di fornici il materiale atto alla promulgazione del bando di cui 
sopra. 
 

4. Nuovo sistema pagamenti telematico “PAGO PA” e presa atto invio Quota 2018 Prisma:dott. M. 
Falbo; Si porta a conoscenza dei Consiglieri che, visti i tempi tecnici di interazione tra AGID e Poste 
Italiane e, sentito il Tesoriere dott. Gaspare Muraca, circa le difficoltà per l’Ente di attendere 
ulteriormente per la riscossione delle quote per l’anno in corso,  si dovrà inviare la quota ordinistica 
con il Sistema Prisma, come gli anni passati,   pur avendo, gli uffici di segreteria, ottemperato a 
quanto previsto dall’attuale normativa per i pagamenti verso le Pubbliche Amministrazioni: si 
delibera di inviare la quota del 2018 con il sistema Prisma, continuando a perseguire quanto la 
norma impone alle pubbliche amministrazioni . ( delibera n° 3)  
 

5. Morosità 2017 e anni pregressi.  In merito alle morosità si decide di inviare raccomandata per gli 
anni pregressi e, inviare una 2^ comunicazione, con lettera ordinaria,  per il 2017. 
 

6. NAS Cosenza: richiesta accertamenti Sig. G.M. – Richiesta Casa di Cura Santa Lucia Cosenza. Prende 
la parola il Presidente e informa i colleghi che, in riferimento alla richiesta dei NAS è stato 
contattato telefonicamente dagli stessi, per il tramite delle segreteria, e alla sua richiesta se c’erano 
gli estremi per una denuncia nei confronti del Sig. G.M., gli stessi comunicavano che la 
dichiarazione resa ai Carabinieri in data 11/01/2018, nostro prot. 28 rivestiva carattere di denuncia 
alle Forze dell’Ordine per quanto di loro competenza. 
 

7. Missiva dell’ Ordine dei Medici di Ferrara/ Prof. S. G. Il presidente dà lettura della missiva 
pervenuta e , dovendo valutare la problematica, decide di richiedere al Tribunale di Ferrara se vi sia 
un fascicolo di indagine nei confronti del Dott. Prof. G. S., nostro iscritto.  
 

8. Sospensione ope legis Dott. N.P.: si prende atto della delibera presidenziale. 
 

9. Documento programmatico Valutazione dei rischi collegati allo stress lavoro correlato: 
determinazioni; si dà mandato alla segreteria di verificare quanto prevede la norma, rivolgendosi 
all’ing. Bruno, della Conf Commercio, che a suo tempo redisse il precedente documento. 

  
10. Pulizie sede: determinazioni; si decide di richiede preventivi in merito. 

 

11. ECM: 
• Prende la parola il dott. G. Varrina che informa i colleghi che l’evento Il Medico e la 

previdenza si terrà il 15/09/2018, avendo avuto la disponibilità del Presidente ENPAM, 
dott. Alberto Oliveti e degli uffici della Fondazione. 

• In riferimento alla richiesta del dott. G. Capocasale si decide di accreditare gli eventi di 
Otologia e Malattie Infettive. 



• Per quanto riguarda il convegno sulla Violenza contro le donne, si decide di rinviare a data 
da destinarsi l’organizzazione dell’evento, per favorire la presenza di tutti i soggetti 
interessati a vario titolo. 

•  Relativamente alla decisione di organizzare un evento sulla Responsabilità Professionale 
 ( Legge Gelli), si dà mandata al dott. Giuseppe Varrina per coordinare una commissione 
che organizzi tale evento ( G. Varrina, M. Falbo e G. Cosco) 

 

12. Problematiche nomina C.T.U. Prende la parola la dott.ssa Carla Cortese che si è interessata al caso, 
portando all’attenzione del Consiglio le criticità espresse dagli iscritti all’Albo CTU presso il 
Tribunale di Crotone. Si stabilisce di fissare un incontro con il Presidente del Tribunale per discutere 
di tale problematica ed eventualmente siglare un protocollo d’intesa tra le parti. 

 
13. Associazione E’…. Solidarietà: richiesta contributo partecipazione torneo calcistico; si concede. 

 

15. Patrocini: si concedono. 
• ANDI Sezione di Crotone convegno del 21/01/2018  
• Convegno MINDSET Salute e Alimentazione esperti a confronto 26/01/2018 
• SonnoKroton 2018 – Stili di vita, età e Malattie respiratorie: la centralità del sonno- Crotone 

9/10 marzo 2018 – dott. A. Attina’ 
• LIONS Club International : Progetto Martina- Parliamo con i Giovani dei Tumori Lezioni contro 

il silenzio – sabato 17/02/2018 Istituto Sandro Pertini- Lectio Magistralis Dott.ssa T. Prantera. 
• Congresso : “ Il Bambino del Mediterraneo – Territorio ed Ospedale: Nuova Frontiera della 

Pediatria- Congresso SIMEUP Regione Calabria  
• II Workshop Telematico Regionale di Rianimazione e terapia Intensiva – Università Magna 

Graecia CZ – 11-12 aprile 2018 
 
 

Alle ore 22.30 si chiude la seduta. 
 

 
 
 



ORDINE  DEI MEDICI  CHIRURGHI   E DEGLI  ODONTOIATRI Viale Regina  Margherita  5 -  
88900 CROTONE 

Tel. 0962/21240  Fax 0962/957315 
Email:  segreteria@ordinemedici.crotone.it 

Pec: segreteria@pec.ordinemedici.crotone.it 
 

Delibera  n °  3 del 21 Febbraio 2018  
Il Consiglio   Direttivo  riunito  il 21/02/2018 
 

-  Visto il Piano Triennale per l’informatica nella Pubblica Amministrazione 2017- 2019, approvato 
dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri in attuazione della L. n. 208/2016( legge di stabilità  2016) 
  

- Visto, in particolare il paragrafo 12.4 che recita: “Entro dicembre, le amministrazioni dovranno 
completare l’adesione al sistema pagoPA per tutti i servizi che prevedono il pagamento dei dovuti 
da parte del cittadino e delle imprese, secondo le regole stabilite da AgID 
 

- Vista la nostra delibera n° 9 del 21/12/2017 con la quale si dava seguito a quanto stabilito dalla 
noma 
 

- Vista la sottoscrizione del protocollo di intesa con Poste Italiane quale intermediario tecnologico 
per il sistema PagoPA 
 

- Avendo ottemperato a quanto richiesto nei termini stabili 
 

- Avendo avuto informativa da parte di Poste Italiane sulla criticità dei termini di attuazione da parte 
di Agid  
 

- Avendo il nostro Ordine necessità a incassare le quote di propria spettanza in tempi brevi al fine di 
consentire la regolare funzionalità dell’Ente 
 

- Sentito il Tesoriere, dott. Gaspare Muraca circa la necessità di onorare le spese correnti quali mutuo 
e retribuzioni 
 
 

DELIBERA 
 
All’unanimità dei presenti di inviare per l’anno 2018 la bollettazione relativa alla quota annuale con 
il Sistema Prima ( sistema adottato anche negli anni precedenti). 
 
 
 
Il Segretario                                                                                Il Presidente 
Dott. Mario Antonio Falbo                                                   Dott. Enrico Ciliberto 
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